

Saint-Jean-de-Maurienne

Yannick Neuder inaugure l'IRM du Centre hospitalier de la vallée de la Maurienne

La visite du ministre de la Santé en Savoie ce samedi 10 mai a commencé par l'inauguration du nouvel IRM du Centre hospitalier de la vallée de la Maurienne, en fonctionnement depuis la fin mars.

« Nous étions déjà venus ici, c'était en 2019 », se souvient Yannick Neuder. À l'époque conseiller régional, l'actuel ministre de la Santé connaît bien le Centre hospitalier de la vallée de la Maurienne (CHVM) pour avoir contribué alors, à trouver des solutions pour financer ce tout nouvel IRM.

Un appareil payé pour plus de la moitié par la région Auvergne-Rhône-Alpes, rappelait son président Fabrice Pannekoucke, lui aussi présent ce samedi matin en Maurienne, soit 1,5 million d'euros, pour une facture totale qui s'élève à 2,7 millions d'euros. Un appareil qui permet d'améliorer l'accès au soin des Mauriennois, et de désengorger quelque peu les autres appareils du département. Avec une trentaine d'exams quotidiens, l'appareil mis en service depuis le 25 mars dernier, est bien parti pour atteindre ses objectifs annuels de 6500 à 7000 passages. Là où la



Entouré des élus locaux, le ministre de la Santé Yannick Neuder a inauguré l'IRM. Photo Le DL/V.D.

durée d'attente moyenne par passer une IRM est d'environ un mois, le décal à l'hôpital de Saint-Jean-de-Maurienne n'est "que" d'une dizaine de jours pour le moment. « une grande chance pour les habitants du territoire », estime le ministre.

« Je reviendrai dans six mois »

Résultat, des patients de Chambéry, voir de Grenoble viennent passer une IRM en Maurienne. Si les patients ne manquent pas, les élus ont

► Sur le web
Retrouvez notre dauphinois en scannant ce QR code



gur de la santé. Des investissements qui devraient concerner la modernisation du bloc opératoire et de l'unité de stérilisation.

« Je reviendrai en début d'année prochaine pour poser la première pierre de ces nouveaux projets », assure le ministre, à l'attention de Florent Chambaz, directeur du Centre Hospitalier métropole Savoie, désormais chargée de la gestion de l'hôpital de Saint-Jean-de-Maurienne.

● Valentin Dizier

se en route de l'IRM.

Cette inauguration devrait être suivie par d'autres, un plan d'investissement de 15 millions d'euros pour cet hôpital ayant été annoncé à l'occasion du Sé-

